

En las obras de remodelación, se han invertido 270.000 euros

SE ABRE AL TRÁFICO EL ANTIGUO CAMINO DE LAS FUENTES

Vva. de la Cañada, 21 de abril.- El alcalde, Luis Partida, ha inaugurado esta mañana el tramo remodelado del antiguo Camino de las Fuentes (Carretera de acceso a la urbanización Raya del Palancar), a su paso por la urbanización Cantoblanco. La inversión municipal en el proyecto ronda los 270.000 euros.

Una calle más del municipio

Los trabajos se han realizado sobre un tramo de 0.5 kms, entre las calles Cuba y Albinoni. En dicho tramo, se han construido aceras laterales de 2 metros de ancho y canalizado la línea telefónica. También se ha reforzado el firme de la vía, instalado nuevo alumbrado y se ha construido una red de recogida de aguas pluviales. "El objetivo del proyecto ha sido transformar este antiguo camino en una calle más del municipio, lo que supone, sin duda, una mejora para los vecinos que viven en esta zona", señaló el alcalde, Luis Partida.

También se han llevado a cabo los trabajos de limpieza del arroyo que discurre paralelo a la vía.

Limitación de velocidad

Se ha procedido a la señalización vial horizontal y vertical correspondiente y para limitar la velocidad de los vehículos en la calzada, se han construido 4 badenes.